

MAGAZINE

Dinas Kearsipan dan Perpustakaan Karo Gelar Lomba Menulis

Anita Manua - KARO.MAGZ.CO.ID

Jun 5, 2022 - 21:12



Para pemenang karya tulis terbaik tingkat SD, SMP, SMA dan Mahasiswa foto bersama di Kantor Dinas Kearsipan dan Perpustakaan Pemkab Karo

KARO - Tak dipungkiri lagi jika di era digital yang semakin modern. Minat baca tulis anak semakin menurun, apalagi saat wabah Pandemi Covid-19. Semua kegiatan atau aktifitas diberbagai sudut termasuk dunia pendidikan diperketat.

Nah, untuk menarik kembali minat baca anak usia sekolah. Dinas Kearsipan dan Perpustakaan Kabupaten Karo menggelar lomba menulis tingkat SD, SMP dan SMA serta mahasiswa sekaligus memperingati Hari Buku Nasional yang dimulai tanggal 28 April hingga 25 Mei 2022.

Kegiatan yang disponsori PT Bank Sumut Cabang Kabanjahe yang dilaksanakan berjalan dengan baik, bahkan telah melahirkan calon-calon penulis handal dimasa mendatang.

Menurut Kepala Dinas Kearsipan dan Perpustakaan, Dra Rehjorena br Purba, Jumat (31/05/2022) lomba menulis merupakan bagian dari ajang kreatifitas guna mengasah ide dan minat budaya membaca bagi anak usia sekolah bahkan mahasiswa. Karena pada umumnya banyak orang berpikir jika menulis merupakan pekerjaan yang melelahkan dan sangat menguras pikiran.



"Padahal menulis suatu tulisan yang baik dan bagus banyak manfaatnya terhadap perkembangan potensi diri yang turut mempengaruhi keberhasilan seseorang dimasa depan. Juga tidak hanya berkaitan dengan keberhasilan akademik maupun ekonomi. Begitu juga dapat berkorelasi dengan perilaku positif dalam lingkup personal dan sosial," ujarnya disela-sela penyerahan bingkisan dan piagam bagi pemenang.

Lebih lanjut dikatakannya, menulis sendiri sejatinya bukanlah bakat bawaan manusia, melainkan kemampuan baru yang perlu diasah. "Salah satunya melalui kegiatan lomba menulis yang saat ini digelar. Syukurlah di lomba menulis ini, antusiasme para pelajar dan mahasiswa lumayan banyak," sebutnya.

Adapun lomba menulis yang dilaksanakan dibagi menjadi empat katogeri tulisan, yakni menulis puisi, cerpen, sinopsis dan menulis resensi. Karya terbaik puisi dimenangkan oleh Aisyah Zulaika dari SDN Percontohan Kabanjahe dengan judul puisi Covid-19, Siti Satirah Ismah dari SDN 04044 judul puisi Malam.

Alviansyah dari SDN 047160 Berastagi dengan judul puisi Kupu-kupu Kecilku, Victoris M. Simarmata siswa SDN 047160 Berastagi dengan judul puisi Buku

Perpustakaanku. Angel Keristiani SDN Percontohan Kabanjahe dengan judul puisi Ayah Ibu dan Kayla Humaira judul Sahabatku dari MIS CENDIKIA BUNAYYA.

Sementara pemenang menulis cerpen terbaik yakni Sanepal Michael Depari dari SMP Methodist Kabanjahe dengan judul Amarah, Yemima Carolyn Br Ginting dengan judul Persahabatan Yang Sejati dari SMP yang sama. Dewi Priani Br Sinulingga dari SMPN 1 Kabanjahe dengan judul Kerja Kerasku Membuat Aku Mandiri.

Selanjutnya Siswa dari SMP Maria Goretti Kabanjahe atas nama Miko Japred dengan judul Pahit Manis Kisah Persahabatan, Marselio Tarigan dari SMP GBKP judul Jangan Ganggu Aku, Naomi Meyriza Br Tarigan dari SMPN 1 Kabanjahe dengan judul Memaafkan Perundung.

Pemenang karya tulisan Synopsis novel terbaik yakni Pri Manda Barus dari SMA Santa Maria Kabanjahe dengan judul Dunia Sunyi, Anggrainymia Anak Ampun dari SMA Swasta GBKP Kabanjahe dengan judul Romansa Dibawah Kaki Langit, Parulian Hamonangan Simbolon dari SMAN 2 Kabanjahe dengan judul Rantau 1 Muara.

Berikutnya siswa dari SMAN 1 Kabanjahe bernama Indry Yolanda dengan judul Harga Sebuah Percaya, Vivi Raysavitri dari sekolah yang sama dengan judul No Place Like Home, Dea Betrix Ketaren judul On In Action.

Karya tulisan Resensi terbaik, pemenangnya diantaranya Ramadani Lubis yang merupakan mahasiswa dari UIN dengan judul Nasionalisme di Persimpangan, Debi Martchelina Sibero dengan judul Wingit. Meilisa Ester Br Sembiring dari UGM dengan judul Hidup Damai Tanpa Berpikir Berlebihan : Cara Mengkompromikan Perasaan Kenyataan. Cindy Sarwenda Br Barus dari USU dengan judul Seni Mendengarkan, Esteria Ginting Guru SMP Maria Goretti dengan judul Berani Kaya. Noviaharani Be Surbakti dari SMAN 1 Kabanjahe dengan judul Resensi Buku Kami (Bukan) Sarjana Kertas.

Semoga dan diharapkan, lewat lomba menulis. Setiap peserta memiliki pengalaman menulis yang bisa dikembangkan di masa depan sehingga menjadi hal bermanfaat bagi hidupnya kelak. Sekaligus meyakinkan bahwa menulis adalah hal penting bagi diri sendiri dan orang lain ataupun komunitas.

(Anita Theresia Manua)